



CD

**Auteur(s)** : Capuçon, Gautier (Violoncelle) ;Dvorak, Antonin (Compositeur) ;Arien, Harold (Compositeur) ;Prokofiev, Sergueï (Compositeur) ;Brown, Nacio Herb (Compositeur) ;Williams, John (Compositeur) ;Kaempfert, Bert (Compositeur) ;Louiguy, Louis (Compositeur) ;Barber, Samuel (Compositeur) ;Revaux, Jacques (Compositeur) ;Villa-Lobos, Heitor (Compositeur) ;Smetana, Bedrich (Compositeur) ;Grieg, Edvard (Compositeur) ;Puccini, Giacomo (Compositeur) ;Legrand, Michel (Compositeur) ;Brel, Jacques (Compositeur) ;Bernstein, Leonard (Compositeur) ;Morricone, Ennio (Compositeur) ;Renaudin Vary, Lucienne (Trompette) ;Malangré, Johanna (Chef d'orchestre) ;Ducros, Jérôme (Piano) ;Orchestre National de Bretagne

**Titre(s)** : Sensations [CD audio] / Gautier Capuçon.

**Editeur(s)** : Warner Classics, P 2022.

**Contient** : Over the rainbow (The wizard of Oz). - Dance of the knights (Roméo et Juliette). - Amazing grace. - Singin' in the rain (Singin' in the rain). - Schindler's list, main theme (Schindler's list). - L-O-V-E. - La vie en rose. - Adagio for strings. - Comme d'habitude. - The mission : Gabriel's oboe (The mission). - Bachianas brasileiras N°5 : Aria (Cantilena). - Slavonic dance N°2 (Dumka). - The moldau (Ma vlast). - In the hall of the moutain king (Peer Gynt). - Nessun Dorma (Turandot). - I will wait for you (Les parapluies de Cherbourg). - Symphony N°9, "The new World" (Largo). - The windmills of your minds (The Thomas Crown affair). - Quand on n'a que l'amour. - Mambo (West side story).

**Résumé** : Après le succès de Emotions (disque d'or), le violoncelliste Gautier Capuçon nous invite à découvrir aujourd'hui Sensations, son nouvel album événement composé de pièces qui lui sont chères. Gautier Capuçon est accompagné par son fidèle complice et ami Jérôme Ducros qui signe à nouveau bon nombre de ces transcriptions pour violoncelle, des pièces symphoniques à l'univers de l'opéra, en passant par la musique de film ou la chanson (Over the Rainbow, La Vie en rose, Nessun Dorma, La liste de Schindler, Les parapluies de Cherbourg, Quand on a que l'amour, l'Adagio de Barber, La Moldau...). Le violoncelle est sans aucun doute l'un des plus beaux instruments mélodiques pour explorer et voyager à travers ces différents univers. Avec l'Orchestre National de Bretagne dirigé par Johanna Malangré.

**Indice(s)** : 783.0643786.2



Exemplaires

Support	Espace	Localisation	Cote	Situation	Utilisation	Retour prévu le
CD	Musique et image	Musique	783.0643 CAP	Disponible	prêt normal	